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Un regard sur la situation mondiale. 
 

Mes recherches, mon discernement et ma compréhension de la Vie m’amènent à écrire un condensé de ce 

qui se passe sur la planète. A sa lecture, faites preuve de discernement et d’ouverture d’esprit. 

 

La bataille entre La Lumière Vraie et les Ténèbres est toujours en cours sur cette planète… mais touche peut-être 

à sa fin ! 

 

Plusieurs fois dans le passé, des civilisations avancées se réveillèrent presque assez pour passer dans la 5ème  

dimension. Cela signifie que les vibrations étaient si élevées que l'humanité pouvait évoluer vers d'autres plans de  

lumière. C'est ce qui s'est passé avec l'Atlantide et la Lémurie mais aussi avec la civilisation égyptienne et d’autres 

; ce plan a échoué  principalement à cause des abus de pouvoir et de contrôle.  

Cela aurait signifié que l'Humanité serait sortie de cette 3ème dimension, mise en place par les Ténèbres pour garder 

les gens « prisonniers » de leurs émotions, des cycles de réincarnation, de leur façon de fonctionner, et coupés / 

séparés de qui ils sont vraiment. 

 

                                    Chaque être humain est une étincelle  divine de Lumière Vraie  du Créateur. 

                                 C'est une graine d'étoile. 
 

À travers toutes ses incarnations, l’humain expérimente de nombreuses situations, de nombreux rôles, de nombreux 

traumatismes auxquels il s'identifie. Au fur et à mesure de ses incarnations, il s’est séparé de cette Lumière Divine  

et il ne se souvient plus exactement d'où il vient ni de qui il est vraiment ; peu à peu, il devint cette personne 

assoiffée de vengeance, de haine, de pouvoir ; blessée par l'injustice, l'humiliation, la torture, le rejet, la 

manipulation, l'usurpation... et toutes sortes d'émotions, le conduisant parfois à se réconcilier avec les Ténèbres 

( « vendre votre âme au diable » est plus qu’un mythe). Et il a porté tout cela de vie en vie, bien maintenu et 

entretenu à l'intérieur de cette 3ème dimension (3D). 

 

Il est important de comprendre que les Ténèbres ne se nourrissent que de basses fréquences vibratoires, 

d'émotions négatives, de douleurs, de souffrances (à tous les niveaux), de tristesse, de peur, d'expériences 

auxquelles l’humain s’identifie et le rendent malheureux. Et c'est de cela qu'il s'agit en 3D : de la nourriture et de 

l’énergie pour les ténèbres! 

 

L’âme a l’opportunité d’évoluer beaucoup plus rapidement à travers son humain incarné et ce qu’il expérience, d’où 

notre choix d’incarnation : pays, famille, travail, etc. (quand l’âme a eu le choix, évidemment, puisque ce n’est pas 

toujours le cas ). Seul l’humain peut conscientiser ses traumas et ses blessures d’âme et les transmuter en  

Lumière Vraie afin de les libérer (= processus ‘’ d’éveil ‘’). 

Cette identification à ces traumatismes a séparé l’humain de son Essence originelle. Ce n’est qu’en se libérant de 

cette identification qu’il pourra retrouver et se réunir avec l’étincelle divine  qu’il est. Cela signifie travailler sur le 

karma, les mémoires l’impactant négativement, les souvenirs obsolètes, tout ce qui est encore très sensible en lui 

et qui crée des émotions et donc de la négativité qui nourrit les Ténèbres → bref, il est essentiel de rompre cette 

boucle  ! 

Et tout cela nous est donné de le faire dès maintenant, dans cette vie-ci ! Cette vie est donc TRES importante 

pour l'avenir de l'humanité. 

 

Souvent, l’humain est interféré / parasité de tellement de manières (entités, programmations, croyances, mémoires, 

etc.) qu’il devient difficile pour l’âme de rester dans l’humain. Si aucun travail n’est fait pour libérer les entités, 

déprogrammer, nettoyer les corps énergétiques, ancrer la personne et réunir le corps à son âme, son moi supérieur 

et à son Essence, alors l’âme n’a aucune reconnaissance d’être une émanation divine et sera à la merci des ténèbres 

et de la matrice involutive. 

 

Ce phénomène de reconnexion à Soi s’appelle l’Ascension. 
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                                    Matrice 
 

Des tas de choses sont mises en place, sous notre nez, pour nous garder dans cette matrice (le film Matrix est 

aussi très représentatif de cette dualité, de la dualité que nous portons tous en nous) : 

- Il n'est pas dans l'intérêt de ces contrôleurs matriciels 3D que l'homme devienne un penseur libre, un acteur 

libre ! Tous ses comportements, ses modes de pensée, ses croyances sont des programmes martelés 

progressivement et sûrement en lui. La meilleure arme (ou outil ?) utilisée à cette fin est la télévision ( 

« tell-a-vision » en anglais : raconte une vision !)  où les « programmes » sont présentés avec tous leurs 

messages addictifs subliminaux, sur divers « canaux » (chaînes… qui en-chaînent !?).... Une personne qui est 

consciente, connectée et réunie avec son Essence originelle et sa  Lumière Divine, est un  canal, pas un 

programme à la télévision !! et elle utilise son 3ème œil connecté à son Essence pour voir ses propres visions, 

sa propre Vérité. 

- À travers la PLANdémie, la télévision a été omniprésente, manipulant les gens avec  des données et des 

chiffres falsifiés, faisant « parler » les chiffres de manière alarmiste, leur disant exactement ce qu’ils 

voulaient que leurs futurs robots entendent, sentent, connaissent et pire encore.... croient!! 

- Il n’y avait pas de place à la télévision pour les lanceurs d’alerte, les médias alternatifs ou de vrais 

professionnels de la santé objectifs qui pourraient dire aux gens comment stimuler leur système immunitaire 

et se renforcer non seulement face à ce virus, mais face à tout virus... Nous, thérapeutes indépendants 

avons fait ce travail, mais bien sûr, nous ne sommes pas omniprésents dans chaque famille comme l’est un 

écran Télé !!! Si le gouvernement avait notre santé à cœur, cela se saurait, cela se serait vu en pratique et 

dans la gestion de la « crise » montée de toutes pièces !! Heureusement, tout le monde n’a pas été pris dans 

ce mensonge et beaucoup ont surfé sur le « web » à la recherche d’articles qui éclairaient les évènements 

d’une lumière  différente. Pour une fois, le Web s’est retourné contre eux jusqu’à ce que les monopoles des 

réseaux sociaux ferment les comptes, musèlent, calomnient et mettent en sourdine bon nombre de ces 

lanceurs d’alerte et révélateurs de vérité... en les traitant de « complotistes » ! Bizarre, n’est-ce pas ??? 

- C'est un fait connu que bon nombre de stars, de politiques et de nombreux dirigeants de tout bord ont 

trempé dans les affaires scabreuses concernant les enfants, principalement concernant le fameux 

« adrenochrome » qui leur confère la jeunesse éternelle (Lady Di a vu cela et a voulu le révéler ...).  

Maintenant, n'y a-t-il pas une application appelée « google chrome » ?? Bizarre, puisque Google est le grand 

« Maître » de l'intelligence artificielle ... 1+1= ? 

-  Pourquoi le signe d’un tablier de franc-maçon serait-il utilisé comme l’icône des mails ???? 

-   Ne pouvons-nous pas voir le 666 dans le logo de Chrome ??? 

- .... 

 

Autant d’exemples, juste là sous notre nez, pour être vus, déchiffrés et mis en lumière. Loin de moi l’idée  de dire 

tout cela pour créer un sentiment de peur. Ce n’est qu’une observation neutre de ce qui est. Et c’est  exactement 

ainsi que cela doit être pris : d’une manière neutre. La moindre émotion nourrirait et donc renforcerait les Ténèbres. 

La ligne est fine… 

 

Il en va de même avec tout ce qui tourne autour de cette ‘’PLANdémie’’ créée de toutes pièces ; oui, avec la 

manifestation physique d’une maladie réelle ; oui, avec une certaine souffrance, c’est sûr ; mais d'être dans un état 

de désolation ne fait que les nourrir. 

C’est un véritable  défi pour les piliers de la Lumière  et les Êtres de Lumière que nous sommes, de rester neutres 

; nous ne pouvons le faire qu’en nous souvenant de qui nous sommes, que nous ne savons pas ce que les âmes qui 

partent ou choisissent d’être malades ont décidé de vivre, que nous ne connaissons pas le rôle que chaque âme joue 

pour que ce film s’arrête... En fait nous en savons peu. Même les hauts plans de lumière sont très actifs mais ne 

nous révèlent pas grand-chose, nous, les humains en quête de réponse  !! et cela est juste, afin nous ramener dans 

le moment PRESENT !! 
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                           La vraie Lumière Divine est créatrice et a une fréquence vibratoire élevée 

                           qui peut dissoudre les Ténèbres. 
 

Les ténèbres détestent quand les humains travaillent pour la Vraie Lumière, avec la Paix et la Joie dans leur Cœur 

😉, complètement reconnectés avec leur Essence, quoiqu’il arrive autour d’eux, parce qu’ils perdent leur contrôle 

sur eux. 

 

A nous de voir et de déchiffrer tout ce qui est mis en place par les êtres involutifs pour nous tenir occupés avec 

nos émotions pendant qu’ils tissent leur toile. Chacun d’entre nous nourrit la négativité,  nourrit ce web (pourquoi 

internet s’appelle-t-il le « web »?), ces égrégores, même si nous nous leurrons souvent à penser que nous servons 

« la Lumière » !! (De quelle Lumière s’agit-il ?). Nous devons être très très vigilants maintenant parce que tout se 

manifeste très vite ; l’obscurité ne connaît pas de repos... Peut-être que l’expression « pas de repos pour les 

méchants* » vient de là ??? (*en anglais : « no rest for the wicked » »). 

 

Alors, comment contrôlent-ils les gens ? Quelle est la meilleure façon de contrôler les gens ? 

LA PEUR 😵! 
Les Nazis ont dit dans le procès de Nuremberg : quel que soit le gouvernement (royaume, démocratie, dictature, 

etc.) la seule chose qui peut transformer les gens en marionnettes, le seul levier de manipulation des masses, c’est 

la PEUR! 

 

Nous sommes à un point de cette civilisation où la dernière bataille se déroule entre Ombre et Lumière ! Et ce n’est 

pas facile. Et beaucoup de gens mourront, oui, dans le processus.  Mais nous devons voir au-delà, continuer, travailler 

avec la Lumière Divine seulement. 

 

L'obscurité incarnée dans les gouvernements, les banques, big pharma, tous les cartels quels qu’ils soient, les 

manipulateurs de données et d’information (Facebook,  WhatsApp, YouTube, Google, Messenger, Twitter ...) etc. 

n'ont qu'une seule idée : asservir l'humanité, et « génocider » des milliards d'êtres humains en chemin (cf. Bill 

Gates). 

 

 

Note de moi😊  : Ce qui suit  (en  vert) est la traduction d’une présentation d’Alexis Cossette du Canada, lanceur 

d’alerte & informateur de faits et de vérités cachées. Son compte YouTube  a été fermé à maintes reprises et est 

maintenant définitivement rayé du Ô-grand-manitou-YouTube et de toutes les plateformes parce qu’il dénonce, 

depuis des années, toute cette manipulation qui ne va pas vers l’objectif principal du jeu, et oui !!! 

 

 

 

                                           Radio Québec – émission de Alexis Cossette : la 4ème révolution 
 

Nous assistons à un changement de civilisation. 

Les médias refusent d’expliquer au public ce que les gouvernements font et sont vraiment! Trop d’intérêts en jeu... 

Ce qui est attendu est une réduction de la population mondiale: 80% seront au travail et les 20% restants se 

livreront à la drogue, jeux, pornographie, divertissement. « Donnez-leur du pain et des jeux » , déclaraient alors les 

empereurs romains! La situation a-t-elle vraiment changé ? 

La 4ème révolution industrielle est là : l’intelligence artificielle ; les machines augmentent la production, abaissent 

les coûts ; l’humain devient obsolète. 

Bill Gates parlait de réduire la population mondiale dans un « soucis environnemental »… mais qui est-il pour déclarer 

ceci ?? 

Comment convaincre les gens de ne plus faire d’enfants ? Il est impossible de faire comme en Chine avec la politique 

de l’enfant unique parce que vue comme ‘’autoritaire et dictatoriale’’. Bill Gates et Trudeau vantent le modèle chinois 

mais ne l’appliquent pas eux-mêmes et ne peuvent pas obliger les gens à avoir un seul enfant dans les démocraties !! 

Ainsi donc, ils vont mettre en place quelque chose de beaucoup plus insidieux pour contourner ce fâcheux contre-

temps !  



 

 
 

Catherine Boisson – Un regard sur la situation mondiale  
 

 

Et leur plan est de : 

➔ Réduire la fertilité des femmes / hommes, par exemple avec des « vaccins » comme le Gardasil (cf. en 

Afrique où le taux de stérilité augmente, les fausses-couches augmentent..) 

➔ Empêcher les gens d’avoir et de faire des enfants, de fonder des familles car il existe un virus très 

dangereux !!!  

• éviter tout contact humain (cf. moins de mariages et de couples depuis 1 an) 

• imposer des règles sexuelles : plus de contact entre partenaires, encourager la masturbation ! 

• éviter aux gens de se retrouver, de se rencontrer 

Le moyen ? le COVID !! 

Ils ont fabriqué ce virus pour pénétrer la société et ont agi rapidement sur le globe entier. 

Ils ont refusé tout traitement possible et efficace tel que l’Artemisia annua, l’ivermectine et l’hydrox-

chloroquine, utilisés depuis des décennies sans effet secondaire mais qui, d’un coup d’un seul, sont hyper 

dangereux !! (Cf. à Madagascar où l’usage de l’Armoise est répandu et où leur taux de guérison est 100%). 

L’OMS refuse systématiquement tout ce qui marche … pour mettre en place leur « vaccin », sans aucun test 

préalable sur les humains ➔ Cette humanité est un laboratoire à ciel ouvert. 

NB. Il est désormais révélé que tous les animaux sur lesquels ces injections ont été testées, sont morts ! 

Tous ceux impliqués de près ou de loin dans le processus des « vaccins » ont des conflits d’intérêts démontrés par 

beaucoup d’informateurs de tout horizon… ce n’est plus un secret ! 

 

Le virus, les « vaccins », le masque.. relèvent d’une volonté politique afin que : 

- la distanciation sociale devienne une norme de fonctionnement (avec la peur de l’autre, la méfiance, 

l’isolement et la dépression qui en découle, l’absence de gestes d’amour et d’accompagnement de fin de vie,  

le sentiment de rejet et la colère qui en résulte, etc.) ; 

- l’humain cède sa souveraineté corporel à l’état. 

 

Le masque est la Burka sanitaire ! C’est la censure de la parole, l’abolition de la liberté d’expression. C’est retirer le 

sourire, l’expression faciale, le visage, la personnalité de chacun ! C’est couper l’humain de son lien social et de son 

humanité. 

 

1ère révolution industrielle : née en Grande Bretagne avec le moteur à vapeur, etc. 

 

2ème révolution industrielle : électricité, chaines de montage (ex. Ford), production de masse, etc. 

 

3ème révolution industrielle : ordinateur, informatique, ère numérique, ère de l’information, transfert de données, 

etc. Le nombre de travailleurs diminuent ; les usines deviennent autonomes. 

 

4ème révolution industrielle : l’Intelligence Artificielle, automatisation de la production, Skynet (cf. Terminator), les 

satellites, systèmes Haarp, les puces, les nanoparticules balancées par les chemtrails qui se retrouvent dans l’air, 

dans l’eau et dans la nourriture, les aliments OGM, les puces dans les cartes d’identité et les passeports, etc. 

La 4ème révolution industrielle a besoin de la 5G : elle est installée sans demander notre avis et même à l’insu des 

habitants en catimini lors du 1er confinement en passant des accords rapides avec les fournisseurs d’accès : ni vu 

ni connu !  

 

Bill Gates déclare à une réunion du TED, la nécessité de réduire la population mondiale par : 

- les « vaccins » 

- le planning familial 

- la santé publique  

???? mais, avec toutes ces dispositions, est-ce que la population mondiale ne devrait pas augmenter au 

contraire ??? Et bien non, puisque tout est fait pour amener la stérilité… Les « vaccins » tuent ou rendent stériles. 

(Le Gardasil a été retiré du Japon à cause du taux élevé de fausses-couches spontanées : 25% au lieu de 10 à 15% 

‘’normales’’). Les produits phytosanitaires agricoles font baisser la testostérone et amène une infertilité chez les 

hommes. 
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Le Grand Reset, c’est rendre opérationnelle la 4ème révolution industrielle ; ceci a été accepté par la majorité des 

gouvernements mondiaux (ceux qui n’étaient pas d’accord ont été suicidés par des crises cardiaques !!!!! voir **)  

Les transformations économiques sont évidentes : 

- destruction de la classe moyenne ; 

- réduction de l’activité économique ; 

- fermeture des commerces ; 

- empêcher les gens d’avoir du plaisir (resto, ski, ciné, café, sport, réunion, concert, etc.) ; 

- la classe économique moyenne s’endette pour survivre et va donc dépendre des gouvernements pour leur 

subsistance. Elle va être à la merci des gouvernements et des cartels bancaires ; 

- Favoriser le commerce en ligne. 

Résultat : plus d’autonomie économique, impossibilité d’être maître chez soi ! La liberté est dangereuse ^^ !! 

 

Ils essaient d’instaurer le modèle communiste : on a rien, tout le monde est égal (sauf les gouvernants). 

 

** 

*Le président de la Tanzanie qui avait mis en doute les statistiques au sujet du Covid : des papayes avaient été 

trouvées positives au test du Covid  ! La vidéo avait fait le tour du monde ! Et bien…. il est décédé d’une crise 

cardiaque à l’âge de 61 ans !?!? 

*Le président du Burundi, qui avait expulsé tous les observateurs de l’OMS de son pays, est également décédé 

d’une crise cardiaque ???!?!? à 51 ans !!!! 

➔ Ceux qui ne suivent pas le mouvement mondial sont éjectés !! Exactement comme Claire Séverac, le médecin 

qui a mis au point le test PCR mais qui a déclaré que ça ne saurait détecter le covid, Mirko Beljanski, 

Bérégovoy, Coluche, Lady Di et tant d’autres…. 

Ainsi donc, tous les présidents de tous les pays (qui ne veulent pas avoir de crise cardiaque, sans doute) déclarent 

tous la même chose, lisent tous le même texte sur les traitements, les diagnostics et les « vaccins » !!! 

 

En résumé : 

1) Les développements technologiques rendent 80% des humains obsolètes pour l’élite bancaire ; 

2) Les élites mondialistes souhaitent donc une réduction massive de la population mondiale ; 

3) Les élites mondialistes savent que la transition vers le nouveau paradigme industriel et social ne peut 

s’effectuer en démocratie car il s’inscrit contre les intérêts du plus grand nombre ; 

4) Le seul moyen de contourner la démocratie et d’imposer un nouveau modèle (=Grand Reset) est le modèle de 

Bill Gates : déclencher une PLANdémie mondiale afin de restructurer l’ensemble de l’activité humaine, du 

berceau jusqu’au cercueil ; 

5) Les mondialistes postulent que pour sauver la planète, il faut adopter un modèle de gouvernance 

technocratique / sanitaire : il n’y aura pas de retour en arrière, nous dit-on ; 

6) Les restrictions sanitaires (masques, distanciation sociale, absence de contacts humains, « vaccins » 

imposés) rendent possible l’agenda de dépopulation, la suspension de la démocratie, et le Grand Reset. 

TOUT cela se réalisent avec la complicité des médias et des gouvernements. 
 

Les élites mondialistes n’auraient jamais pu imposer la 4ème révolution industrielle sans Grand Reset et le Grand 

Reset n’aurait pu intervenir sans virus pour bousculer et changer les habitudes de vie. 

 

Virus → Grand Reset → 4ème révolution industrielle où on n’a plus besoin d’humains. 

 

                              Tout cela n’a pas de sens … pour les êtres libres, en tout cas ! 
 

Le confinement n’est PAS pour empêcher la propagation du virus. Les techniques normales et habituelles de 

nettoyage sont suffisantes. Cependant, il était important de faire les gens prisonniers ... prisonniers de leur propre 

peur !  
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Je dis à beaucoup « La peur de la mort vous empêche de vivre ! Ne traversez donc plus la route, ne mangez plus 

d’aliments imprégnés de pesticides, ne buvez plus d’eau empoisonnée, ne respirez plus l’air saturé de nanoparticules, 

ne vous brossez plus les dents avec du dentifrice au fluor, surtout ne renaissez pas en Afrique où vous mourrez 

sûrement de faim et en nombre beaucoup plus important que ce « virus » ne tue  !!!! ». 

 

Tout cela n’a plus de sens !! 
 

Il faut se rendre compte que 99,95 % de la population mondiale a survécu à cette ‘’terrible’’ maladie.  Encore une 

fois, je ne me détourne pas des gens qui sont tombés malades... mais… ne pourrions-nous pas nous détendre un peu 

et relativiser ?? 

 

Beaucoup de spécialistes, scientifiques & professionnels dénoncent le ‘’corona-circus’’ à travers le monde et 

beaucoup ont choisi de réunir leur voix pour créer des collectifs nationaux et internationaux. Ex. reinfocovid.fr 

(collectif de soignants, médecins et scientifiques universitaires), ACU2020 …  L'acharnement politico/médiatique 

à réduire au terme de "complotisme" -ce qui ne veut absolument rien dire- tout raisonnement divergent ou 

questionnant le système "mainstream" de pensées afin de le décrédibiliser est remarquable. L'utilisation 

d'étiquette est un outil précieux pour contrôler et inhiber le sens critique de la population... 

 

J’ai encouragé mes patients à renforcer leur système immunitaire de plusieurs façons, insistant sur le fait que la 

peur et les faibles énergies vibratoires le réduisaient significativement. Ils ont tous compris et font un travail 

fantastique sur eux . 

Soit dit en passant, c’est beaucoup plus que n’importe quel de nos gouvernements -tellement concernés par notre 

santé ! - a fait ou mis en place pour leur peuple  ... Cherchez l’erreur ? NON, ouvrez les yeux !!! 

 

Le confinement est là pour vous donner un peu de liberté - mais pas trop ! assez pour rester en vie – ou en survie ! 

mais vivre dans la peur, la peur des autres (distanciation sociale), la peur du contact (nous devenons robot !!), la peur 

d’aller et venir à sa guise ; nous mettons nos propres menottes et pire encore : nous signons nos propres 

autorisations de sortie, comme durant la seconde guerre mondiale !!! Cela ne vous semble-t-il pas dégradant ? 

humiliant ? et surtout insensé !?? Cela vous rappelle la guerre ? Mais n’oubliez pas « …nous sommes en guerre » … a-

t-‘’il’’ dit et répété !!!! 

Et le test PCR, reconnu absolument inapte pour le ‘’virus’’ du co-vide par son propre créateur (trucidé depuis, 

évidemment) n’est-il pas humiliant ? Ce viol nasal, souvent douloureux, n’a pas de raison d’être à part implanter des 

particules dans votre cerveau, tout près de votre glande pinéale. Pourquoi un test salivaire n’est-il pas suffisant ? 

Posez-vous les bonnes questions… 

Ils en sont arrivés là très graduellement, lentement, laissant la corde un peu lâche, puis la resserrant à nouveau, la 

relâchant puis la resserrant... Encore et encore ! 

Jusqu’à quand ? ... 

Jusqu’à ce que les humains apeurés implorent ce soi-disant « vaccin sauveur » pour être en mesure de se déplacer 

à nouveau, voir d’autres personnes à nouveau, se sentir en soi-disant sécurité et libres enfin ^^ (😆mdr) ! Jusqu’à 

ce qu’ils soient assez prés et prêts pour se faire égorger. Beaucoup d’humains sont vraiment tombés dans le panneau 

de cette manipulation ! 

(NB. Les gens comme les infirmières, les professeurs ou d’autres professions qui ‘’doivent’’ se faire vacciner devraient vraiment 

réfléchir à deux fois sur l’avenir de l’humanité et de la planète et pas seulement sur le salaire mensuel, une autre façon matérielle 

de garder l’homme dépendant des cartels économiques, financiers et politiques. Dans la Nouvelle Terre, ce ne sera plus 

nécessaire, alléluia !) 

Mais ils avaient le choix  de croire ou non, de rester libres en eux-mêmes ou non, de travailler sur eux-mêmes ou 

non, de se reconnecter  à leur moi supérieur, d’appliquer le discernement à tout ce qui était présenté, de remettre 

en question tout ce  qu’ils entendaient et d’aiguiser leur pensée critique... !!! Mais non! au lieu de cela, beaucoup ont 

avalé, dès le début, tout ce qu’on leur a dit comme des gentils petits garçons et filles très obéissants - je les appelle 

« moutruches» de MOUTons et auTRUCHES. 

 

Le loup est rentré dans la bergerie et le prophète-loup a dit « allez-vous faire vacciner !!! » et beaucoup y courent 

... 🤔!! 
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Beaucoup d’encre concernant les soi-disant « vaccins » a coulé. Beaucoup de mots ont été prononcés et le sont 

encore par des pontes scientifiques (absents à la TV, tiens donc?) n'ayant aucun conflit d’intérêt tels que (rien 

qu'en France)  la chercheuse généticienne Alexandra Henrion-Caude, le prix Nobel virologue Luc Montagner ou 

encore le Professeur Jean-Bernard Fourtillan! 

 

Le pire ( ?) c’est celui qui modifie l’ARN, puis l’ADN, et je ne dis pas que les autres sont bons. 

 

Même si je ne m’étais pas informée de manières diverses et variées sur ces différents produits, lu et écouté ce que 

les scientifiques ont à dire à leur sujet (pas ceux qui fanfaronnent grassement et grossièrement payés sur les 

plateaux TV), et testés moi-même avec le pendule, rien que le fait qu’ « ils »  (big pharma, OMS, toutes ces ONG 

bien pensantes, tous les cartels bancaires, les gouvernements de l’obscurité, etc.) interdisent les produits naturels 

qui fonctionnent et qu’ils soient si désireux de « vacciner » tout le monde en ‘’urgence’’ d’ici Juillet ou Août me 

montre déjà qu’il y a quelque chose de louche. Pas vous ?  

L’humanité devient une prison à ciel ouvert où toutes sortes d’essais, de manipulations génétiques, de tests, etc. 

sont en cours. 

 

Nous avons vu que le taux de mortalité est très faible alors quelle est la précipitation ? ... ce qui me ramène au 

plan de la 4ème révolution... 

 

Ces soi-disant « vaccins » inoculent des nanoparticules dans les corps ; ces particules vont être manipulées / 

activées plus tard avec et à travers la 5G. Nous verrons alors ce qui se passe... Déjà regardez les effets des 

injections, le nombre de décès et d’effets secondaires. 

Ill est à noter que l’un des « vaccins »  a un nom ‘’intéressant’’ :  AstraZeneca. En latin,  cela signifie « tueur d’étoiles 

». Souvenez-vous que  vous êtes des graines d’étoiles ! Venant  d’eux, je ne crois décidément pas au hasard... 

Et là, d’un coup, dernièrement, ils ont changé son nom 😊!! 

 

Je connais des gens qui ont été injectés et je les ai testés. Leur âme a quitté leur corps ou flottent à côté, hagarde 

😶. Au début de ce document, j’ai écrit : Souvent, l’humain est interféré / parasité de tellement de manières (entités, 

programmations, croyances, mémoires, etc.) qu’il devient difficile pour l’âme de rester dans l’humain. Si aucun travail n’est fait 

pour libérer les entités, déprogrammer, nettoyer les corps énergétiques, ancrer la personne et réunir le corps à son âme, son 

moi supérieur et à son Essence, alors l’âme n’a aucune reconnaissance d’être une émanation divine et sera à la merci des ténèbres 

et de la matrice involutive. 

 

Dans le cas de l’injection, nous allons plus loin : l’âme n’a aucun moyen de retourner dans le corps physique, dans le 

cœur. En tout cas c’est ce que je croyais après avoir lu des rapports de séances d’énergéticiens / guérisseurs, même 

si, profondément, je pensais qu’un être conscient, confiant, sans peur, positif, connecté au Divin et vibrant à des 

fréquences élevées pourrait transmuter ou désactiver cette nanotechnologie afin de ne pas être autant touché / 

impacté par elle. 

 

Pourtant …. 

 

                               Mon premier patient ‘’injecté’’ : 
 

Je vais vous raconter l'histoire de mon 1er patient "injecté" (car il ne s’agit pas d’un ‘’vaccin’’), qui m'envoie un mail 

: il a besoin de mon aide pour traiter les effets secondaires des injections. La liste est effectivement très longue. 

(En passant, ma surprise est grande car c'est un papi réfractaire à tous médicaments chimiques et qui ne se soigne 

que par des méthodes naturelles !!!!!!!). Donc, je disais, la liste est effectivement longue : maux de tête, otites, 

vertiges, sommeil perturbé par des cauchemars récurrents, fatigue, manque de vitalité, etc. Je prends note de tout 

ceci et quand je lui demande le sujet récurrent de ses cauchemars, il me répond : "je cherche ma voiture toute la 

nuit ! Je ne sais pas où je l'ai garée, je ne la retrouve plus et je passe ma nuit à la chercher...!! et évidemment le 

matin, je suis fatigué !!". 

Et là, je me suis dit : c'est du pain béni !! Seulement il n'avait aucune idée du symbolisme onirique du véhicule ^^ !! 

Quand je lui ai dit qu'il s'agissait de son véhicule terrestre : son corps et que son âme cherchait en fait son corps, 
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il m'a regardé avec de grands yeux, sans rien comprendre -apparemment- et a continué en disant "mouais m'enfin 

je passe la nuit à chercher ma voiture " !!! D'accord, c'était pas gagné  !!! 

Le pourcentage de présence de son âme et de sa connexion aux plans supérieurs étaient de 0 ; le nombre d'implants 

était fulgurant, les chakras supérieurs (4, 5, 6 et 7) étaient fermés, etc.  

J'ai donc fait de l'acu et, en énergétique avec l'accord de son âme et sans le dire à son humain, nous avons 

sorti/détruit/désactivé les implants et les particules électromagnétiques d’oxyde de graphène (dont les injections 

sont constituées à 98%), neutralisé les effets toxiques de la chimie, remis en place son ancrage, rouvert les chakras 

supérieurs et reconnecté le corps à l'âme et plus haut.... 

J'avais confiance.  

A la fin, l'âme était de retour . 

Le monsieur s'en va. 

Quelques jours plus tard, il me donne des nouvelles : dès le départ de chez moi, il n'a plus eu mal de tête, plus aucun 

vertige ; un sommeil de bébé a remplacé les nuits agitées, il se lève en pleine forme, complètement régénéré, etc. 

Tout cela pour dire qu’il est possible de récupérer ces âmes ; et au-delà de cela, je suis sûre qu'elle crée 

l'opportunité pour que les personnes aient besoin de mes services (fatigue, douleurs, etc.). En tout cas, j'ai beaucoup 

de gratitude de savoir que je peux être au service de cette manière. 

 

Et le message que je veux faire passer à mes collègues énergéticien(ne)s et guérisseur(se)s est d’avoir foi, de ne 

pas douter de leur puissance et d’œuvrer avec la Lumière Vraie. 

 

                                            Et donc, quoi faire ?? 
 

Vous pouvez très raisonnablement vous dire  « oh là là, qu’est-ce qu’on fait alors » ??? 

Et bien …. 

FERMEZ la télé et la radio ; soyez sélectifs dans ce que vous regardez et écoutez ! Sachez discerner ! 

Tournez-vous vers des informateurs indépendants, sans conflit d’intérêt et dont le seul intérêt est de révéler des 

choses qui sont tues, tels que : Alexis Cossette (Radio Québec), Antoine (AH2020), Richard Boutry (LaUneTv), 

Sylvano Trotta , Magali Robin, Florian Phillipot, etc. 

Soyez positif (oui!) en tout temps, reliant votre cœur à votre âme, à votre moi supérieur et à votre Essence. 

Soyez dans les PIEDS ! Calmez le mental ! Respirez profondément dans la nature ! 

Transmutez vos peurs, neutralisez vos émotions, pansez et guérissez vos blessures d’âme. 

Soyez heureux ; prenez-vous dans les bras ! 

 

Mettez de côté l’Ego sous toutes ses facettes, ses désirs ponctuels, éphémères et totalement inutiles pour 

l’Ascension de l’Être et de l’Humanité. 

 

Soyez la graine d’étoile que vous êtes ; soyez le pilier de Lumière que vous êtes. 

 

Soyez là, prêt, pour les autres quand viendra le temps de les aider. 

 

LIBERTÉ 

QUE LES VÉRITÉS SOIENT RÉVÉLÉES 

LIBERTÉ 

QUE LES CONSCIENCES SOIENT ÉCLAIRÉES 

LIBERTÉ 

 

Mantra suggéré : « Je suis la Lumière Vraie, je suis la Vérité Vraie, je suis l’Amour Vrai, je SUIS ». 

 

😍 


